

**BNN.CO.ID**

## **Meningkatkan Keamanan Menjelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Door to Door Hibauan Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Nov 13, 2024 - 10:10



*Meningkatkan Keamanan Menjelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Door to Door Hibauan Kamtibmas*

– Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door Harkamtibmas / Cooling System POLRI di wilayah Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 12 November 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai, dan melibatkan dialog langsung dengan warga desa setempat.

AIPTU Rustian bersama tokoh agama setempat mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif melalui serangkaian pesan kamtibmas yang disampaikan. Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan penting turut disampaikan, antara lain:

1. **Mendorong Kerja Sama Antar Warga dan Polisi:** AIPTU Rustian mengingatkan agar masyarakat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan, serta berperan aktif dalam berbagai kegiatan patroli dan dialogis yang dilakukan oleh Polri dan tokoh agama.
2. **Menjaga Pilkada 2024 Agar Berjalan Damai:** Dalam rangka Pilkada Serentak, dihimbau kepada warga untuk tidak terprovokasi dengan isu-isu yang dapat merusak perdamaian, seperti menyebar hoaks, mempolitisasi SARA, serta melakukan intimidasi atau persekusi.
3. **Mengutamakan Keamanan Bersama:** Masyarakat diminta untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian atau melalui nomor Hotline 110.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh kekeluargaan, yang menunjukkan sinergi antara Polri, tokoh agama, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dokumentasi dari kegiatan ini juga turut dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan yang sukses.